



INFOS PONGISTES N°42 (juillet 2013)

10 ANS DÉJÀ.....

Lorsqu'en avril 2003 est paru le n°1 d'Infos Pongistes (toujours visible sur notre site www.rhodioclubtt.com) et que je vous ai demandé de devenir Membre Honoraire de notre Club, vous m'avez suivi et je voudrais vous remercier très sincèrement pour ce que vous faites et que vous ferez encore. Au moment où c'est la mode de faireune déclaration de patrimoine !!!! ...le mien n'a pas grossije dirai simplement que les chèques de don sont toujours à libeller à **RHODIA CLUB Tennis de Table** et **non en mon nom**, que je continuerai à les transmettre au Trésorier du Club, **début janvier** et **avant l'Assemblée Générale de mi-juin** et que **vous bénéficiez toujours d'une réduction d'impôts de 66 %** sur votre don.

TRISTES NOUVELLES :

Début mai, Chrystèle CHARLES nous a quittés à l'âge de 40 ans. Pongiste à St Jean-de-Bournay, elle est arrivée au Club en 1992 et a participé, la saison suivante, à la première montée en Nationale 2 de l'équipe féminine entraînée par Christine LOYRION, avec Stéphanie et Véronique VIDAL, Florence VALENÇON et Brigitte MARET. Elle a laissé auprès de tous ceux qui l'ont connue le souvenir d'une jeune fille sérieuse, volontaire et attachante. Nous ne l'oublierons pas et partageons la peine de ses parents.

Nous apprenons également le décès, fin mai, d'Auguste MONCHALIN, âgé de 75 ans, ancien du Ping Pong Club de Roussillon.

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE :

En présence de Jean-Paul CALDART et Bernard PERNOD, le Président Loïc CORBET a accueilli une bonne partie des adhérents pour modifier certains statuts du Club. Aurélien PAGES (Trésorier) et l'entraîneur Fabien LANIEL (10 ans d'ancienneté lui aussi !) se sont chargés des comptes-rendus. La plus belle récompense "L'Exemple à suivre" (remise et créée par Fabien en 2007 pour "mettre en valeur le comportement exemplaire d'un jeune pour ses qualités morales et citoyennes") a été attribuée à Jessy SOULAGE. A noter l'entrée d'une autre jeune dans le Bureau : Mélanie DESPRES. Quant à Célia LANIEL, elle a lancé un appel à tous les bénévoles - y compris membres honoraires -, bénévoles dont nous aurons besoin lors du Championnat de France des Régions Sport Adapté qui aura lieu au Gymnase Jo. Plat à Salaise les 13 et 14 décembre prochains.

TOURNOI NATIONAL :

Le 28e tournoi national a rassemblé 160 joueurs dans la salle Omnisports de St Maurice l'Exil. Le bordelais du SAG Cestas Nolwen BROSSON (n°163) l'emporte face à Kerem BENYAHIA (n°418) de l'AL Croix Rousse qui avait éliminé en 1/2 le tenant du titre Temitayo AREMU (n°227) de La Tronche. Nous avons revu avec plaisir Thierry XAVIER (Aire Ping) toujours aussi passionné. Le Rhodia Club TT se distingue grâce à Yannick SARASAR qui atteint les 1/2 finales dans le tableau classé 5 à 11 et surtout Jessy SOULAGE finaliste du tableau "Handicap". Nous avons reçu la visite de Daniel RIGAUD, Conseiller Général et de Francis CHARVET, Président de la CCPR. Au cours de l'apéritif, où beaucoup de Membres Honoraires étaient présents (Paul GILLET-1er Président du Club-, Josiane XAVIER, Olivier SIMAO -et sa petite famille- sans oublier Jeanine MATHIAS toujours fidèle à la table d'arbitrage), Loïc CORBET, Président, Emmanuel EVIEUX, Vice-Président et Brigitte MARET, Vice-Présidente ont remis à André MOUCHIROUD un trophée donnant son nom à la Coupe du "Meilleur comportement sportif" créée en 1996.

SOUVENIRS... SOUVENIRS...

JUILLET 1973 :

Le club du Président Paul GILLET est toujours bien représenté au championnat individuel en particulier par 7 seniors: Bernard TRESALLET, Jean DERVIEUX, Paul CARCASSÈS, Jean-Paul PALISSE, Jean-Claude GOTHON, Jean-Louis MOLTO et Pascal BREYSSE (qui joue encore actuellement à Vernioz). Plusieurs réunions ont lieu pour préparer l'organisation d'un tour du championnat individuel justement qui doit se dérouler à Roussillon en décembre 1973. La rencontre France - U.R.S.S. du lundi 15 octobre 1973 est également évoquée pour s'y rendre mais aucune précision sur le lieu de ce match international.

JUILLET 1983 :

L'équipe 1 termine 6e de sa poule en Départementale 1 et se maintient, les équipes 2 et 3 finissent 1ères de leur poule et montent respectivement en Départementale 2 et 3. Le **17 mai** a lieu la dernière Assemblée Générale du Ping Pong Club de Roussillon qui va devenir la **Section Tennis de Table du RHODIA CLUB PÉAGE ROUSSILLON SALAISE** en présence de M. Marchand Vice-Président du Rhodia Club et de M. Dany de l'O.M.S. de Salaise. André MOUCHIROUD devient le 4e Président du nouveau club succédant à Paul CARCASSÈS. Jeanine MATHIAS est toujours Secrétaire et Josiane XAVIER devient Trésorière. Marc TEMPLEREAU entrainera les équipes.

JUILLET 1993 :

Le 4 avril a lieu à St Jean-de-Bournay la finale départementale du P.P.P. (Premier Pas Pongiste): 28 représentants des écoles du Péage et de Salaise se déplacent et Yoann MARTIN de "Bayard" (déjà adhérent au club) termine 1er en CM 2. Les féminines (Chrystèle CHARLES, Christine LOYRION, Nadège MARTHOURET, Stéphanie et Véronique VIDAL, la Présidente) jouent la montée en Nationale 2 contre le TT Grésivaudan: malheureusement elles échouent de justesse après une courte défaite à domicile (08-10) le 8 mai et un nul à l'extérieur (09-09) le 15. Le dynamisme du Bureau permet l'organisation à la salle Dufeu du fameux show comique SECRÉTIN-PURKART qui remporte un franc succès.

JUILLET 2003 :

Fin mars, Baptiste POIZAT devient Champion Rhône-Alpes junior après avoir gagné 2 joueurs numérotés. A Valence, la cadette Lucile EVIEUX devient Vice-Championne de France en double, associée à Adeline Gagneux de l'ASUL. Par équipe, les masculins se classent 4èmes et se maintiennent en PréNationale. Quant aux féminines, elles vont gagner à Colmar (10-04) et finissent à une excellente 3ème place en Nationale 2. Le 3 mai, le 18e tournoi national voit la victoire de Sun MENG (n° 33) d'Istres devant son camarade de club Eric DURAND (n° 38). Amélie CHEPEL se qualifie pour le Top National Juniors -ce qui est une première pour le Club - à Viry-Châtillon où elle accroche une 4ème place parmi les 24 meilleures juniors françaises. Enfin au Challenge Bernard Jeu National à Mayenne (53), Rhodia finit 27ème sur 44 équipes venues de toute la France. Cette année 2002-2003 constitue la meilleure saison pour les pongistes du Rhodia Club et pourtant, avec le départ de l'entraîneur et de plusieurs titulaires c'est la **fin de la Nationale 2 pour les féminines** et de grosses difficultés pour les masculins.